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 16. Februar 2022 
 
Fragestunde  
für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 21. Februar 2022 
 
102.19.69 
Stv. Frank 
CDU 

Aus welchen Gründen wurde das Parken auf dem 
Parkplatz am Gartenamt in der Bosestraße durch 
Verkehrszeichen zeitlich eingeschränkt und damit 
völlig unnötig der Parkdruck im Quartier erhöht? 

  
102.19.70 
Stv. Römer 
CDU 

Welche Gründe führen dazu, dass viele Bürgerinnen 
und Bürger sehr lange auf einen Termin beim 
Bürgerbüro warten müssen? 

  
102.19.71 
Stv. Dr. Wett 
CDU 

Was wird der Magistrat gegen die in den letzten 
Wochen und Monaten wiederholt, langanhaltend und 
großflächige auftretende Geruchsbelästigung durch 
Klärschlamm im weiten Umkreis des Kraftwerks 
Kassels tun? 

  
102.19.72 
Stv. Kalb 
CDU 

Wie bewertet der Magistrat die Kritik der Vorstände 
der BDA-Gruppe Kassel und des KAZimKUBA e. V. an 
den Plänen des Landeswohlfahrtsverbandes, an der 
Kölnischen Str. 31 statt eines ursprünglich geplanten 
Neubaus Parkplätze zu errichten? 

  
102.19.73 
Stv. Düsterdieck 
Die Linke 

Wie ist der Stand der Planung zum Bau der 
Toilettenanlage im Nordstadtpark? 

  
102.19.74 
Stv. Burmeister 
FDP 

Mit Beschluss vom 4. Februar 2019 wurde der 
Magistrat aufgefordert, eine Parkordnung 
auszuarbeiten und der Stadtverordnetenversammlung 
zur Beratung vorzulegen. Wie ist der Stand dazu? 
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102.19.75 
Stv. Bickel 
FDP 

Wie hoch ist der Anteil der vollständig Geimpften in 
Einrichtungen des Gesundheits- und Pflegebereichs in 
Kassel? 

  
102.19.76 
Stv. Nölke 
FDP 

zurückgezogen 

  
102.19.77 
Stv. Mößner 
Die Linke 

Die aktuelle Studie des RKI besagt: "Je höher die 
Sprachbarrieren, desto niedriger die Impfquote" und 
die Integrationsbeauftragte der Bundesregierung 
fordert mehrsprachige Informationen vor Ort. 
"In welchen Sprachen stellt der Magistrat 
Informationen zur Corona-Impfung zur Verfügung?" 

  
102.19.78 
Stv. Lipschik 
B90/Grüne 

Ich frage den Magistrat, wie berechnet das Jobcenter 
unter Anbetracht der steigenden Energiepreise die 
Angemessenheit der Heizkosten? 

  
102.19.79 
Stv. Hagelstein 
Die Linke 

Am 1.2.21 wurde in der Stadtverordneten-
versammlung der Beschluss gefasst, ein Gremium aus 
Expert*innen unter der Leitung von Prof. Hubertus 
Büschel zu bilden. Dieses Gremium soll Kasseler 
Straßen- und Platznamen und die national-
sozialistische und kolonialgeschichtliche Rolle der 
geehrten Personen bewerten und einen Umgang damit 
vorschlagen. Wie ist der aktuelle Stand des Prozesses? 

  
102.19.80 
Stv. Boczkowski 
SPD 

Wie viele Kasseler Haushalte haben Anspruch auf den 
von der Bundesregierung beschlossenen 
Heizkostenzuschuss? 

 




